

Petrer ultima la renovación del arbolado del bulevar de la avenida Felipe V

01/04/2025



El edil ha acudido a las obras en la avenida Felipe V.

Los últimos trabajos de renovación del arbolado del bulevar de la avenida Felipe V, una actuación iniciada en 2020, concluirán a lo largo de estas semanas. Los últimos olmos enfermos van a ser sustituidos por almeceas, una especie que se adapta mejor al medio urbano.

El concejal de Servicios Generales, **Fernando Díaz**, ha apuntado que “con esta última actuación ya tendremos el bulevar en perfectas condiciones”, destacando, sobre

todo, la importancia de evitar el “riesgo, minimizando siempre el peligro de caída de ramas para que no haya ningún perjuicio para los vecinos”.

En esta última fase de renovación del arbolado afectado, se contemplan **nueve parterres, que albergan 22 olmos** que, como se indicaba, van a ser sustituidos por almeceas, cuya plantación va acompañada de plantación de arbustiva, de la especie photinia y seto, de la especie

durillo.

El trabajo consiste, inicialmente, en la tala de los olmos afectados para, posteriormente, proceder a destocochar para permitir la plantación de los nuevos ejemplares con la instalación de riego de **sistema por goteo subterráneo**. Se completará la operación con

revestimiento de superficies con césped artificial en aquellos espacios en los que se requiera.

El trabajo va a ser realizado por AUDECA, empresa concesionaria del servicio de jardinería y mantenimiento de parques y jardines del Ayuntamiento de Petrer.